

昭和36年

4月号

【第54号】

発行所

狩太町役場

発行日

昭和36年4月5日発行

広報かりぶと

☆主なもくじ☆
一、年度予算きまる
一、一般会計予算額
一、特別会計
一、四月の農作業

四三二一



昭和36年度の予算は去る3月3日第2回定例町議会が召集され、一たん休会となり、8日再会して13日まで慎重に審議が継続せられた上、原案どおり可決、決定されました。



36年度予算きまる。
1億6304千円余



○一般会計歳入歳出予算総額、七千四百八十二万四千四百二十九円
特別会計国保事業勘定一千二百四十六千三百三十三円
国保直診勘定一千二百七十一万二千六百六十九円
簡易水道事業二百五十八万六千一百二十円
土木機械事業五百九十三万五千円
本会議冒頭、町長の行つとなつています。
予算説明要旨は次のとおりです。
予算編成方針
本日、昭和三十六年度歳入歳出予算議案の審議をいたします定例町議会におきまして施政方針と、予算の編成方針につきまして、誠に幸いなご説明出来ますことを光榮と存じます。
昨年度は、本町におきましても、全国的な豊作に同様でござり、誠に幸いな年で御座いました。また、今年度中止いたしておられました。

町の事業におきましては、病院の整備も完了いたし、長年強い要望のありたし、長年強い要望のありました上水道も、総てにおいて好条件の下に工事も完成し、昨年末より給水出来まして、非衛生な井戸水による弊も解消いたし、町民の環境衛生文化生活の面に大きな貢献となりましたことはご同意にたえません。

また、冬期交通の確保の面から道府大、ニセコ線及び狩太、留寿都線も冬期除雪が実施され、狩太、俱知安間の国道は、自衛隊によつて除雪が実施されるなど、産業並びに観光の面に大きな発展を致した次第でございます。

また町民に対します、サビスの改善について、老令職員の勤しよう退職の実施と反面、國の方針に準じて職員のベースアップの実現が実現したのであります。

本年度は、本町産業に影響ある貿易自由化に対応し馬鈴薯加工場の誘致に、これが実現に一層の努力をいたしたいと存じます。また酪農の振興を計るため、昨年度中止いたしておられた貸付牛制度の復活空胎防止の手段として、種牡牛繁殖に対する助成、小家畜振興に対する助成等も計画致しました。

また道府大、ニセコ線の芙蓉橋も本年は永久橋に設置され、旧社宅の一括町に搬入され、旧社宅のアパートが建物を致す考えで御座います。次は、昨年末狩太町所在の王子第一、第二発電所のオートメーション化に伴いまして社員のアパートが建設され、市街地の一端に住宅団地を対して払下となりましたので、これを移築いたしましたが、これで、庶民住宅と教職員住宅の建設はかかることとし、市街地の一角に住宅団地を企画中で御座います。

また、王子社員のアパート移住に伴つての王子小学校の廃校を市街地に移築し社会教育の道場としての実現を期するよう取りはこび

火災予防運動が行われます

交通事故は
——可愛い子供に多い！

小学校へ入られる

お子さんのお母さん方へ……

道では、四月二十日から二十九日までの十日間、全道一斉に、火災予防運動を展開することになりました。毎年、三月から五月にかけては、一年中で最も火災の多い季節で、道の調べでも約三割の火災が、この期間に発生しているのです。一般に、火災予防の趣旨を広め、火災の減少をはかる目

また火災シーズンがやつて来ました。

北海道は毎年約二千件の火災があり、その損害も十六億円の巨額に達し、すこしの火災で七十名の死傷者を出しております。

火災の原因は、いろいろありますが、一番多いのは煙突ストーカーの不備や取り扱いの不注意によるものであります。暖かくなつたからといふ本道は四月・五月が一番火災の多い季節です。春先には、空気が乾燥しているうえに強風の季節なので最も大火になりやすい

備したり、鑑札や注射済票をつくり捕獲人の給料および経費の支払いなど狂犬病を予防するため、有効に活用され毎年三万頭余りの浮浪犬を殺処分しています。

登録した飼い犬は必ず毎年二回春と秋に獣医師の実施する狂犬病予防注射を受けようにしてください。なお毎年延十五万頭の犬が予防注射を受けています。

的で、この運動が行なわれるものです。ことしの運動の重点事項は次のとおりです。

1. 大火を防ぐ
2. 水管修理を徹底する
3. 避難設備と救助体制を整備する
4. 消防訓練を行う
5. 危険物の火災を防ぐ
6. 電気火災を防ぐ
7. 林野火災を防ぐ

守るために、次のことがらをよくお子さんにおしえてください。

ために母体の健康を害しておられます。このようなことのないよう、医師や保健婦さん、助産婦さんなどに受胎調節の正しい方法を教えてもらい、家庭を築くよう、みんなで努力しましよう。

今春、小学校に入学されるお子さんをお持ちの、お母さんは、喜びひとまた学校の行き帰りに、車の事故に遭わないかと、ご心配のことでしょう。

近頃子供の「交通事故」が非常に増えております。今まで子供さんが、車にひかれてケガをした事故や死亡した事故をみますと、車の運転者にも悪い点はあります。お子さんの方の不注意によるものも、たくさんあります。お子さんを車の事故から

道路の右がわはしを歩くこと

道路を横切るときは右と左を見て、車がこないうことをたしかめてから横切ること

道路は斜に横切らないこと

車のすぐ前や、うしろを横切らないこと

できるだけ上級生と一緒にあるくこと

に、ほほえましいものですが「楽しい家庭」を築くのには、まことに必要なことの一つは、子供の数ではないでしょうか。私たちは、わが家の家族数について考えてみる必要がある。妊娠を調整して、これが最も理想的であり、これを実現させることができること

く暮すため、楽しんで暮すため、健康であると

う、医師や保健婦さん、助産婦さんなどに受胎調節の正しい方法を教えてもらい、家庭を築くよう、みんなで努力しましよう。

飼い犬の経続登録料が値下げになりました。

銅い犬は、必ず登録しなければなりませんが、昭和三十六年度から前年度に登録して翌年の四月に経続登録する場合に限り、二百円（最初の登録料は従前通り三百円）にすることになりました。

銅い犬は、毎年四月中に申請書（収入証紙をはる）によつて町役場を通じて登録手数料は捕獲犬の抑留所を建て、運搬車を購入整

健所で登録することになります。健所で登録することによって、これまで登録料はすべて三百円であつたものを、四月中に行なう経続登録にかぎり、二百円に値下げすることになったもので

道内で登録される犬は毎年九月頭前後ですが、このときには受胎調節の失敗を

狩太町主催のニセコ滑降競技大会は四月二日、二百余名の参加のもとに盛大に行なわれたが、各組別に優勝者は次のとおりでした

第十二回ニセコ滑降競技大会 優勝者氏名

壮年B組 三上 耕藏（釧路ズキ） 女子組 細井ミヤ子（千秋スキイ） 成年組 長谷川昭二（札幌車掌区） 少年組 野戸 恒男（北照高） 青年組 佐々木正男（芝浦工大）